

Wandergruppe

Kiwanis Club Winterthur

Wanderung vom Donnerstag, 21. November 2024: Marthalen - Rheinau; WL Ueli Renz und Heinz Toggenburger



Heinz Toggenburger und Ueli Renz haben zur traditionellen Wanderung zur Metzgete eingeladen. Dieses Jahr ins Restaurant zum Buck in Rheinau. Losgegangen ist's in Winterthur mit dem Zug nach Marthalen. Spaziergang zum Ochsen und KafiHalt mit Gipfeli bei Nobs'. Dann wunderschöne Wanderung am herrschaftlichen Rebhüsli vorbei zum Radhof und dann durch den lichten Wald an der Klinik vorbei nach Rheinau. Im Chorb am Rhein gab es Apéro mit Glüh- und Weisswein. Dann wanderten wir über den Chlosterplatz zum Buck, der wunderschönen alten Beiz zum herrlichen Essen, wo Heinz und Ruedi bereits auf uns warteten. Später gesellte sich auch Hugo noch dazu. Wir danken Heinz ganz herzlich für seine grosszügige Geste mit dem Essen und dem mitgebrachten Schnaps. Toll, das Du auch dabei sein konntest. Zurück ging es mit den privaten Autos und dem ebenfalls zuverlässigen öV! Wir haben das tolle Wetter und den Schneefall zurück in Winterthur genossen.

der Chronist Ueli Renz

